



CINE ESPAÑA SALON DE MODA Teléfono núm. 15 Sábado 9 de Marzo de 1918 • Día de Gran Moda • A las nueve

LA CLAVE DEL SECRETO EL SECRETO DEL SUBMARINO

y de la lujosísima y bella película, de interesante argumento EL MISTERIO DE LADY PRESTON

DOMINGO. — Sesiones a las cinco y media, con sorteo de regalos, y ocho y media. Después de esta última GRAN BAILE

El buque lleva dos días de retraso a causa de los duros temporales reinantes en Barcelona. El «Monte Toro» se hará nuevamente a la mar esta noche, emprendiendo viaje a Palma de donde regresará el domingo.

La brigada de empedradores municipales procede estos días al arreglo del piso de la plaza del Carmen.

En la calle de San Cirilo núm. 13 ha sido declarado un caso de difteria, adoptándose las medidas oportunas para evitar la propagación de la enfermedad.

Hay han llegado a nuestro puerto las barcas del bou, siendo portadoras de gran cantidad de pescado.

Se han establecido puestos de venta en la Pescadería y mercado del Claustro, resultando insuficientes tanta era la aglomeración de público.

Hay ha regresado a nuestro puerto la pareja que se hallaba en Ciudadela.

La cantidad de pescado cogida por las cuatro parejas asciende a 2.322 kilos.

A Alayor han sido remitidos 158.

Se ha concedido la gratificación de efectividad de 600 pesetas anuales al capitán de Ingenieros, con destino en las tropas de la Comandancia de dicho Cuerpo de Menorca, don Víctor San Martín Losada.

Para tratar de la cuestión de la carne se celebrará esta tarde una reunión en las Casas Consistoriales, a la que asistirán previamente invitados los señores socios de la Cámara Agrícola.

El objeto de la reunión es ver si pueden solventarse las dificultades con que han tropezado los comisionados del Ayuntamiento para la adquisición de ganado para «vitrificar» la carne reguladora que se instalará, según acordó este Municipio en su última sesión.

Siguen los obreros del ramo de Obras Públicas, sus trabajos de nueva pavimentación del muelle en el trozo frente al edificio de la Aduana Nacional.

Por don Jaime Felit, patrón de la barca del bou «Jaime I», han sido entregadas esta mañana a ve carneceras de pescado para los asilados de la Casa de Misericordia.

También el patrón de la barca del bou «Machaquito» don Miguel Amengual, ha regalado diez carneceras de pescado, éstas, destinadas a los asilados del Hospital Civil.

Por el jardiner municipal señor Rudavets se procede a los trabajos de poda de los árboles plantados en plazas y calles.

Desde hace algunas semanas, un obrero albañil, por cuenta del Ayuntamiento, procede al arreglo de las aceras, cambiando los ladrillos rotos y reponiendo los que faltan.

El vapor «Monte Toro» ha sido portador de abundante carga general, entre la que figura una importante partida de sacos de patatas.

Esta mañana ha fundado en nuestro puerto procedente de Barcelona en viaje directo el vapor correo «Monte Toro» que manda el capitán señor Seguí.

Destinos — En la Infantería. El teniente coronel don Julio Ruiz Píat, del regimiento de Menorca, 70, al de Mahón, 63 los capitanes don Ramón G. Antón, del regimiento de Tetuán, 45, al de Menorca, 70, y don Francisco Cortés Melina, de la reserva de Montevideo, 34, al regimiento de Menorca, 70; los primeros tenientes (E. R.) don Pablo Arriales López, de segundo ayudante del fuerte de Alfonso XII, al regimiento de Mahón, 63, don Adolfo Álvarez Iglesias, de la reserva de G. Jón, 102, a la Penitenciaría militar de Mahón, don Felipe Martínez Relaña, de la caja de Pamplona, 79, al regimiento de Menorca, 70, don Gregorio Sánchez Varés, de la reserva de Miranda, 83, al regimiento de Menorca, 70, don Manuel Martín Mielgo, del regimiento de Valencia, 23, al de Mahón, 63, y don Luis Martín de Eugenio Salazar, del regimiento de Mahón, 63, a la reserva de Plasencia, 16, y los segundos tenientes don Manuel Sánchez O. ña Elio, del regimiento de América, 14, al de Menorca, 70, y don Pedro Jiménez Barrero, del regimiento de Borbón, 17, al de Menorca, 70.

Interesantísimo — Si alguna película en serio ha triunfado de una manera absoluta, aplastante, sobre todas sus similares; si de alguna película puede decirse que es una maravilla, que su argumento es interesantísimo, que la dirección ha estado acertadísima, que sus intérpretes son actores competentes y completos, que es artística, que es elegante, que es bella, gentil y gran actriz su protagonista, es de «Ravenger» que a punto de llegar a esta ciudad, triunfa de una manera contundente en todo cuanto cinematográfico se proyecta.

Copiamos de «La Almodaina» «Las tarifas de «La Marítima»

La «Gaceta» publica una extensa real-orden haciendo el relato de las diferencias de criterio entre diversos organismos para que se concediera o no el aumento de un 25 por 100 en las tarifas de pasajeros y mercancías que actualmente rigen en la compañía «La Marítima». En contra del aumento han informado las Cámaras de Comercio de Baleares, numerosas entidades agrícolas, Ayuntamientos y sociedades de tierra y mar, Ateos y muchas entidades de Barcelona.

Se fundan en que «La Marítima» ha obtenido reducción de servicios que perjudican a todos y que tiene grandes rendimientos con el tráfico libre, estando en verdadera prosperidad.

La compañía alega en su favor que la negativa de las citadas entidades se debe a una campaña, pues de otro modo no se lo explica. Nega que sea tan próspero el estado de la compañía. Añade que con el aumento solicitado no se perjudica el precio de las subsistencias, pues, por ejemplo, ahora pagan 1'10 pesetas los cien kilos y en el aumento pagarán 1'37 o sea un cuarto de céntimo en kilo. Los ministerios de Estado, Guerra y Marina dicen que no hay inconveniente en el citado aumento.

La Real orden dispone que se apruebe el aumento del 25 por 100 en las tarifas de pasajeros y mercancías que actualmente rigen en la Compañía La Marítima, requiriéndola, sin embargo, para que movida de un alto espíritu de interés nacional mantenga durante el corriente año en las substancias alimenticias y en materiales de construcción, las mismas tarifas practicadas que aplicaba en 1917.

Passajeros llegados esta mañana de Barcelona a bordo del «Monte Toro»: Don Antonio Fiorit; Jerónimo Santoyo; Octavio Hernández; Guillermo Soler; Miguel González; Luis Anglada; Ramón V. Pons; Faustino Fabrega; Jerónimo Pascual; Juan Nubó; Juan Mascaró; Catalina Mercada; Francisco Roca; Miguel Martorell; Encarnación Andrés; Agueda Fiol; 4 individuos de tropa; Juan Sintés; Loreto Sastre; José Armeñoz; Manuel Martorell; Teresa Martí; Soledad P.ñol; María Santacana; Antonio Sañcho; Agustín Fernández y Agustín Mercadal. — Total, 30

Después del Consejo Muchos han sido los comentarios que se han hecho después del Consejo, considerándose la aprobación del proyecto de reformas militares como un éxito del ministro de la Guerra señor Escariva.

El ministro de Marina C. ócese que el señor Jimeno, ministro de Marina, presentará su dimisión dentro de breve plazo.

Algunos aseguran que el señor Jimeno ha dimitido ya. Oficialmente no se ha confirmado la noticia.

El naufragio del «Oceanía» que tan gran éxito obtuvo el jueves y que es conceptuada como la mejor cinta presentada en la temporada actual. Además en la de la noche serán proyectados los episodios 9.º y 10.º de «La Máscara Roja»

Salón Victoria

Sábado 9 de Marzo de 1918 Sesión vermouth de GRAN MODA a las seis de la tarde. Estreno de los episodios 9.º y 10.º de la interesante película

LA MASCARA ROJA

por Lucille y el Conde Hugo, titulados EXTRAÑO DESCUBRIMIENTO y LA CASA MISTERIOSA. Completarán el programa otras películas de gran éxito.

Domingo 10 de Marzo A las seis de la tarde. — A las nueve de la noche. Dos grandiosas sesiones

Conferencias telegráficas (Servicio especial de nuestro corresponsal en Madrid)

Noticias de España Sin noticias

El señor Pío, subsecretario del Ministerio de la Gobernación, ha recibido, como de costumbre, a los periodistas, a los que ha manifestado que no tenía noticias de interés que comunicar.

La compra de votos San Sebastián. — El candidato señor Leguería ha telegrafiado al gobernador diciéndole que el juez de Eibar ha sorprendido en el Circulo B. kuitarra el momento en que pagábanse votos a favor del señor Eguerrri. A él se atribuye el

El señor juez se incautó del metálico y de las listas de los votantes. La audacia de los exportadores

San Sebastián. — Ante el gobernador se presentaron cuatro propietarios de las alubias incautadas en I. úa, ofreciéndole diez pesetas por cada saco de dicho artículo que les dej. exportar a Francia.

El gobernador les hizo repetir el ofrecimiento delante de un testigo y envió a los sobornadores al Juzgado.

La carne y el pan Zaragoza. — Continúa el grave conflicto de la falta de carne. Los carneceros se mantienen en su actitud.

El problema del pan también se agrava. Hay ha escaseado este artículo.

Si han llevado a cabo coacciones. Telegrama extraordinario

La dimisión del señor Jimeno E. Presidente del Gobierno señor García Prieto nos ha dicho a su salida de Palacio, que el ministro de Marina señor Jimeno, ha presentado su dimisión.

Las reformas militares «A. B. C.» publica en líneas generales las reformas militares que el señor La Cierva pondrá mañana a la firma del Rey. Según estos datos, se rebajan en dos años las edades en el generalato, y en las escalas inferiores se dan facilidades para aligerarlas. Se suprime el personal sobrante para introducir todas las economías posibles en el presupuesto.

Los estudios se registrarán por la siguiente escala: tenientes generales, 25.000 pesetas; generales de división, 20.000; generales de brigada, 15.000; coronels, 7.500; comandantes, 6.500; capitanes, 4.500; y tenientes, 3.500.

Además habrá, como lo tienen los demás ramos del Estado, un

umento por quinquenios en el mismo empleo de 500 pesetas. Serán creados dos divisiones de infantería, una de artillería de campaña, dos batallones de infantería de montaña, un batallón fijo de instrucción de infantería y dos batallones de ciclistas todos con su material y efectivos.

Se crea también en las bases navales un regimiento de infantería de marina para la defensa y para impedir desembarco, con el material y ganado necesario para sus servicios.

Desaparecen las gratificaciones y pensiones y las escalas serán cerradas en absoluto.

Las recompensas serán en tiempo de guerra: cruz roja del mérito militar y medalla conmemorativa, y pensionada aquella por una sola vez, re. o votando la pensión las Cortes; y en tiempo de paz, cruz del mérito militar con distintivo blanco.

Se continuará concediendo las cruces de San Fernando y San Hermenegido, siendo pensionada ésta a los ocho años de poseerla.

Teatro PRINCIPAL

Sábado 9 de marzo de 1918 Se pondrá en escena con espléndido decorado y con todo el aparato que requiere la zarzuela en cuatro actos y 18 cuadros.

Los Sobrinos del Capitán Grant

Del Extranjero

Madrid 7. Parte alemán Desde Berlín not. firm. el siguiente parte oficial facilitado por el Cuartel general alemán a las 12 de anoche:

Tropa de marina alemana han desembarcado en las islas Aland, como punto de apoyo para prestar el auxilio pedido por el gobierno de Finlandia.

Al gabinete sueco se le han dado las seguridades necesarias para que no vos una amenaza en dicha ocupación eventual.

Frente italiano. — No ha ocurrido nada digno de mención en toda la extensión del frente italiano, a excepción del habitual cañoneo y los tanteos de rigor.

Frente occidental. — Los hechos de armas desarrollados en los diversos sectores del frente occidental fueron menos numerosos e intensos que en los días precedentes.

Los alemanes asaltaron las trincheras enemigas al este del Mosa obteniendo importantes éxitos.

Dos ataques de los ingleses en el canal de la B. e fueron seguidamente rechazados.

Los franceses dem. traron cierta actividad en la A. s. c. sin consecuencias tácticas apreciables.

Nuestros aviadores han estado muy activos, efectuando importantes raids con buen fin.

Pena de muerte Tolosa. — E. Cons. j. de guerra ha condenado a muerte a Enrique José Espuñe e I. a, ú. d. t. francés, de 52 años, oriundo de Rodez, por inteligencia con el enemigo.

Llamamiento a filas «Le Matín» cree probable que en la primera quincena de mayo sea llamado al servicio militar el reemplazo de 1918.

Necesita V. algo de perfumeria? CASA BUENAVENTURA

Aprendices Se necesitan en esta imprenta.

Necesita V. algo de perfumeria? CASA BUENAVENTURA